



Ayuntamiento y Navantia se unen a ConTrato Humano

El proyecto ha sido puesto en marcha por la Federación Española de Párkinson

INFORMACIÓN SAN FERNANDO

La asociación de Párkinson Bahía de Cádiz presentó el pasado lunes el proyecto de sensibilización ConTrato Humano puesto en marcha por la Federación Española de Párkinson, una iniciativa a la que se ha sumado el Ayuntamiento de San Fernando y también la empresa Navantia, entre otras cuyo objetivo es fomentar la contratación y el mantenimiento de personas con esta enfermedad en el entorno laboral.

En España el Párkinson afecta a más de 160.000 personas, 22.000 en Andalucía; de las cuales 1 de cada 5 personas diagnosticadas es menor de 50 años. Contrato Humano viene así a fomentar la con-

tratación de las personas con Párkinson, así como lograr su mantenimiento en el mercado laboral, siendo el principal destinatario las empresas.

Este proyecto de sensibilización que pone en marcha la Federación Española de Párkinson y las asociaciones de párkinson de Andalucía, Castilla La Mancha y Murcia, cuenta con el apoyo del Fondo Social Europeo y de la **Fundación ONCE**, cuya sede en Cádiz sirvió el lunes de escenario para la presentación pública de este proyecto.

Con Trato Humano contará también con la participación de la delegación territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de Cádiz, la Diputación provincial de Cádiz, los ayuntamientos de Cádiz, Chiclana y San Fernando, Zona Franca Cádiz, Navantia, la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Cádiz, **ONCE** Cádiz, A.M.A Seguros, Bidafarma y Fundación la Caixa.



Presentación del proyecto en la sede de la **ONCE**. INFORMACIÓN